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Sachstandsbericht 

Sperrung der Drehbrücke, Antrag SPD 

Beschluss Ersetzungsantrag Grüne: 

Die Bezirksvertretung Innenstadt bittet die Verwaltung, eine On-Demand-Lösung gemeinsam mit der 
KVB z.B. in Form eines Anrufsammeltaxis oder durch räumliche Ausweitung des Pilotprojekts Easy 
auf den Bereich der Drehbrücke sowie die Siegburger Straße zu realisieren, um eine durchgängige 
Erreichbarkeit der Poller Wiesen, insbesondere für Besucherinnen und Besucher der OASE sicherzu-
stellen. 
 
 
Status        in Bearbeitung 
 
    erledigt 
 
 
Aktueller Bearbeitungsstand: 

Die Bezirksvertretung Innenstadt hatte in der Sitzung vom 27.01.2022 den Antrag „Sperrung der 
Drehbrücke, Antrag SPD“ (AN/0060/2022) mehrheitlich wie folgt beschlossen: 

 

„Die Bezirksvertretung Innenstadt bittet die Verwaltung, eine On-Demand-Lösung gemeinsam mit der 
KVB z.B. in Form eines Anrufsammeltaxis oder durch räumliche Ausweitung des Pilotprojektes ISI auf 
den Bereich der Drehbrücke sowie der Siegburger Straße zu realisieren, um eine durchgängige Er-
reichbarkeit der Poller Wiesen, insbesondere für Besucher der OASE sicherzustellen.“ 

 

Seitens der Verwaltung ist hierzu nach Abstimmung mit der KVB folgendes festzustellen: 

 

Aus Kapazitätsgründen (Personal und Fahrzeuge) sowie wegen fehlender datentechnischer Erschlie-
ßung des Bereichs würde ein On-Demand-Angebot nur mit einer Vorlaufzeit von mehreren Monaten 
zu realisieren sein. 

 

Kurzfristig ließe sich somit nur ein Rufbus in Form eines Anrufsammeltaxis (AST) realisieren. 

Hierfür rechnet die KVB – auf Basis der früheren Auslastung des Shuttlebusses - mit Kosten von 
180.000 Euro pro Jahr. Dies entspricht einer Summe von 15.000 Euro im Monat. 
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Dabei wurde der Kalkulation ein Angebot täglich von 7:30 Uhr bis 17:30 Uhr im 30-Minuten-Takt zu-
grunde gelegt. 

 

Für das Handeln der Verwaltung gilt das Gebot der Wirtschaftlichkeit und Sparsamkeit. Vor diesem 
Hintergrund wird seitens der Verwaltung ein erneuter Ersatzverkehr in dieser Kostenhöhe nicht emp-
fohlen. Hinzu kommt, dass hierfür im Haushalt keine Finanzmittel vorgesehen wurden.  
 

Nächste Schritte: 

 

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:  
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